
N I E D E R S C H R I F T

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital

Gremium: Finanz- und Verwaltungsausschuss

Sitzung am: 8. September 2022

Sitzungsort: Rathaus Potschappel

Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr Sitzungsende: 19:10 Uhr

Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen und nichtöffentlichen Tagesordnungspunkten
zusammen.

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift
sind.

Genehmigt und wie folgt unterschrieben:

Vorsitzender:

Schriftführer:

Urkundspersonen:
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Herr Pfitzenreiter begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er weist darauf hin, dass
eine Verletzung von Form und Frist der Ladung als geheilt gilt, wenn ein Mangel nicht
spätestens jetzt geltend gemacht wird. Seitens der Mitglieder gibt es keine Einwendungen.

Zur vorliegenden Tagesordnung gibt es keine Änderungen. Damit ist sie angenommen.

V E R Z E I C H N I S D E R T A G E S O R D N U N G S P U N K T E

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital

Gremium: Finanz- und Verwaltungsausschuss

Sitzung am: 8. September 2022

Öffentlicher Teil

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der
Beschlussfähigkeit

2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschriften vom 2. Juni 2022 und
30. Juni 2022

3. (Vorlagen-Nr.: B 2022/054)
Entscheidung über die Annahme von Spenden im Zeitraum Juli bis August 2022

4. (Vorlagen-Nr.: I 2022/009)
Halbjährliche Information über den Ankauf und Verkauf von Grundstücken durch die
Große Kreisstadt Freital (1. Halbjahr 2022)

5. (Vorlagen-Nr.: I 2022/010)
Zwischenbericht über die Entwicklung des Erfolgs- und Liquiditätsplanes des
Abwasserbetriebs zum 30.06.2022

6. Informationen aus der Stadtverwaltung

7. Anfragen der Stadträte
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Tagesordnungspunkt 1

Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der
Beschlussfähigkeit

Herr Pfitzenreiter stellt die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnungspunkt 2

Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschriften vom 2. Juni 2022 und
30. Juni 2022

Gegen die genannten Niederschriften liegen keine Einwendungen vor.

Tagesordnungspunkt 3 B 2022/054

Entscheidung über die Annahme von Spenden im Zeitraum Juli bis August 2022

Seitens der Stadträte gibt es keinen Diskussionsbedarf, somit folgt die Beschlussfassung.

Beschluss-Nr.: 090/2022

Der Finanz- und Verwaltungsausschuss der Großen Kreisstadt Freital beschließt, die
in der Anlage 1 mit Stand 6. September 2022 aufgeführten Spenden anzunehmen.

Abstimmungsergebnis
Zahl der Gremiumsmitglieder: 13
Zahl der anwesenden Gremiumsmitglieder: 12
Davon stimmberechtigt: 12
Ja-Stimmen: 12
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

Tagesordnungspunkt 4 I 2022/009

Halbjährliche Information über den Ankauf und Verkauf von Grundstücken durch die
Große Kreisstadt Freital (1. Halbjahr 2022)

Herr Heinzmann möchte wissen, weshalb die Preise pro Quadratmeter von Nr. 1 und Nr. 2 in
der Anlage unterschiedlich sind.

Herr Pfitzenreiter antwortet, dass die Erläuterungen in der Tabelle ausgewiesen sind,
weshalb es unterschiedliche Preise gibt. Das Grundstück Nr. 1 ist Gartenland und Nr. 3 ist
die Erschließung zum Bauland.

Herr Schautz ergänzt, dass es Grundstücksbewertungen gibt und dadurch die
entsprechenden Grundstückspreise entstehen.

Herr Pfitzenreiter wird das Thema aufarbeiten lassen und einmal grundsätzlich erläutern,
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weshalb unterschiedliche Preise zustande kommen.

Weitere Fragen gibt es nicht.

Tagesordnungspunkt 5 I 2022/010

Zwischenbericht über die Entwicklung des Erfolgs- und Liquiditätsplanes des
Abwasserbetriebs zum 30.06.2022

Seitens der Stadträte gibt es keinen Diskussionsbedarf.

Tagesordnungspunkt 6

Informationen aus der Stadtverwaltung

Herr Pfitzenreiter lädt alle Stadträte vom 9. bis 11. September 2022 zum Windbergfest ein.
Am 10. September 2022 findet ebenfalls das 5-jährige Jubiläum zum Wochenmarkt statt.

Es gibt keine weiteren Informationen der Stadtverwaltung.

Tagesordnungspunkt 7

Anfragen der Stadträte

Frau Ebert berichtet, dass der Unterricht der ukrainischen Kinder am Gymnasium des
Landkreises, aufgrund fehlender Internetverbindung, nicht funktionieren soll. Sie bittet alle
Kreistagsabgeordneten sich bei dem Thema einzusetzen.

Weitere Anfragen der Stadträte gibt es nicht.

Herr Pfitzenreiter beendet den öffentlichen Teil und stellt die Nichtöffentlichkeit her.


